

La experiencia es fundamental para gobernar: Brugada

Tras ser catalogada como la representante del sector puro de la izquierda y bajo el lema “primero las mujeres”, Clara Brugada presentó su registro en Morena como aspirante a la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México.

La alcaldesa de Iztapalapa fue la primera en inscribirse al proceso de selección interna del partido guinda con el cual elegirán a su candidata o candidato a la Jefatura de Gobierno para el proceso electoral del próximo año.

Brugada, luego de entregar la documentación requerida ofreció un mensaje donde aseguró: “Tengo la experiencia para encabezar un gobierno transformador”.

Al grito de “coordinadora”, arropada por los diputados locales de Morena: Nancy Nuñez, Carlos Cervantes Godoy, Ana Francis Mor, Beatriz Rojas y el senador Israel Zamora, Brugada anunció que recorrerá las 16 alcaldías de la capital.

“Los invitamos públicamente a nuestro primer evento de inicio, que va ser el próximo miércoles, a las 11 de la mañana en el Monumento a la Revolución”, subrayó.

Bajo el lema “es tiempo de mujeres”, Brugada llamó a continuar defendiendo los derechos de las mujeres en la capital del país, asimismo convocó a sus simpatizantes a movilizarse.

En tanto, dejó en claro que será muy respetuosa en el proceso y que no va atacar a ningún compañero, por ello, hizo el compromiso que siempre apostará a la unidad partidista por encima de cualquier interés personal.

Minutos después de recibir el registro, ofreció un mensaje donde puntualizó: “Me inscribo para ganar el honor de defender la Cuarta Transformación, porque, ante el riesgo de que la ciudad retroceda, soy la primera y estaré en un primer lugar para encabezar

nuestro movimiento”.

Enfatizó que es fundadora de Morena y que ha luchado 40 años para transformar la ciudad. Entre los temas que mencionó que se deben atender habló de la seguridad, economía, sustentabilidad, cultura, mujeres, espacio público, construcción de paz y educación.

Brugada reiteró que su gran fortaleza, la cual pone a disposición de los habitantes de la Ciudad de México, es contar con una experiencia para gobernar y su trayectoria como funcionaria pública respaldan sus resultados positivos. /ARMANDO YEFERSON





VIRTUDES. La alcaldesa con licencia afirma que es tiempo de mujeres y ella tiene una trayectoria amplia para continuar el proyecto transformador.

